Fecha: 29-10-2015 Medio: El Peruano Sección: País Página: 11

Lectoría: 172.212 Alto/Ancho: 9.59 x 17.31 Valor (US\$): 795.22

RETO SE CUMPLIÓ EN ESTADOS UNIDOS

Perú batió récord Guinness con la ensalada de quinua más grande

Nuestro país impuso ayer un récord Guinness con la ensalada de quinua más grande del mundo, marcando 760 kilos y 700 gramos del grano de oro en la ciudad de Miami, Estados Unidos.

Se superó la marca con 500 kilos y seis gramos, condición mínima exigida por el Guinness World Records.

El director fundador de la Universidad San Ignacio de Loyola (USIL), Raúl Diez Canseco, sostuvo que con este récord estamos llamando la atención del mundo, más ahora después de la alerta acerca de la carne procesada. El juez del Guinness World Records comentó que este reconocimiento pone al Perú ante los ojos del mundo, como un país de retos gastronómicos.

El presidente de la Universidad Internacional de Florida, Mark Rosenberg, dejó de lado la solemnidad académica y lanzó al auditorio la pregunta de dónde venía la quinua, lo que hizo que estallara el grito: "¡Arriba Perú!".



Rica y nutritiva. Se cocinaron 760 kilos del grano de oro.